

毎日暑いですね。今年は今まででの最高気温を記録している地域もあるようです。大阪でも暑い日が続いています。その一方で、コロナウイルス感染症拡大予防のためのマスクをすることは、引き続きしていかなければなりません。熱中症がとても心配です。1学期にも何度も何度も言ってきましたが、のどが渴いてからでは、少し遅いので、のどが渴く前に少しでもいいからお茶やお水を飲むようにしてください。がまんをすることが引き続きありますが、我慢をしすぎて倒れてしまっては、いけません。しんどくなる前に早めに先生に相談するようにしてくださいね。

1学期に夏休みだからこそできることにチャレンジして欲しいというお話をしました。短い夏休みでしたが、みなさんどうだったでしょうか？また、担任の先生に夏休みならではのお話を聞かせてくださいね。

また、この夏も戦争や平和についての番組や報道がたくさんありました。また、平和についても考えていきましょうね。

今日から2学期が始まります。2学期は行事も多く、一番長い学期になっています。今のところ、1学期から延期した運動会、一泊移住、修学旅行、遠足などは行う予定ですが、毎日状況が変わっており、今

後予定が変更するかもしれません。長い夏休みで生活のリズムが乱
れている人もいると思いますが、体調を整えて、いいスタートを切れ
るようにしてください。

そして、感染防止のため、2学期も手洗いサンドウィッチ作戦は、
引き続きするようしてください。